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Zusammenfassung

        
Das therapeutische Reiten findet seit 1977 einmal wöchentlich im Sommerhalbjahr für 2 Stunden statt. 24 Kinder reiten auf 6 Pferden.


        
Ziel : Ausbildung des Haltungsgefühls, Koordinations- und Muskelschulung, harmonischer Einklang zwischen Spannung und Entspannung. Übungen werden ausgeführt, wenn das Pferd im Schritt läuft. Die Ergebnisse variieren in jedem Jahr etwas. 1981 konnten von etwa 80% der Kinder, die eine gute Haltung auf dem Pferd hatten, etwa 25% die gute Haltung im Alltag beibehalten. Nach fünfjähriger Tätigkeit ist es bei 8 Kindern von insgesamt 112 Kinder nicht gelungen, sie zum Leichttraben zu bringen. Bei Skoliosen IL Grades konnte keine Besserung festgestellt werden. In fünf Jahren war ein kleiner Unfall zu verzeichnen.


      
        
Summary

        
Since 1977 therapeutical riding takes place once a week for two hours in summer season. 24 children ride on 6 horses.


        
Aim: Education of posture feeling, coordination and muscle training, harmonious with tension and relaxation. The exercises are performed, when the horse paces. The results somewhat vary in each year, in 1981 of ca. 80% of the children who had a good posture on the horse ca. 25% could keep the good posture in everyday life. After a five-year activity in 8 children of altogether 112 children we did not succeed in causing them to trot slightly. In second degree scolioses no improvement could be established. During five year only one small accident is to be mentioned.


      

Schlüsselwörter

Physiotherapie - Reittherapie mehrdimensionale Bewegung
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